El Centro Excursionista MONTCLAR

Invita a sus socios y simpatizantes al tradicional

Baile-Club

que el próximo sábado día 30 por la noche tendrá lugar en el SALON CAFE ORIENTE bajo el ritmo de la ORQUESTA JADRIS



Para el domingo día 31. Farmacia RODAS.

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 9.050'70 pesetas.

Acto seguido se acuerda aprobar las relaciones de bajas y altas del Padrón de Habitantes ocurridas desde Mayo pasado hasta la fecha, ordenando que las hojas declaratorias se reflejen en los documentos estadísticos correspondientes.

Dada lectura a la instancia

por la que se pide la declarateriores acuerdos.

Leida la solicitud que firman CORTAP S. L. solicitan autode la Carretera de Gerona, esquina a la de Libertad, se acuerda instruir el correspondiente expediente de concesión de permisos para obras.

Procedente de la Comisión M. de Fomento se acuerda resolver el expediente iniciado sobre permisos de concesión de obras, autorizándose a:

D.ª Josefa Gibert para la instalación de un albañal y empalme de aguas residuales al colector general, de las de su casa de Santa Magdalena n.º 39;

D. Pedro Planas Lloret para cambiar la rasante de la acera, frente a dos de las puertas de su garaje de la Carretera de Gerona, y empalme a la alcan-

a D. Francisco Campoy Sánchez, para la construcción de un pequeño cobertizo protector de su surtidor de gasolina, permiso condicionado a que, según dictamina el Sr. Arquitecto asesor, antes de la concesión formal del permiso y desde luego de comenzar las obras, dicho Sr. Campoy con su técnico se entrevisten con el Sr. Arquitecto asesor y Presidente de la Comisión para ver de hailar una solución, mejorando el proyecto presentado, pues la excesiva sencillez del proyecto no se compagina con el lugar de su emplazamiento, uno de los mejores y de más visualidad y paso de la localidad, enclavado en el propio Paseo del Generalisimo, colindante con un Jardín público, frente a la Pista de Patinaje y al lado del Parque municipal.

Acto seguido se procede a la aprobación de la 2.ª Cerúfica-

Sanía Cristina de Aro

Bodas de plaía parroquiales en Solius

Tal como se babía anunciado, el pasado día 18 de los corrientes, tuvo lugar en el agregado pueblo de Solius, la tan destacada conmemoración del 25°. aniversario de la toma de posesión de dicha Parroquia por parte del Rvdo. Cura Párroco D. Jaime Oliveras Janué.

La alta significación de esta efemérides fué coronada por una entusiasta concurrencia de enorme cantidad de feligreses y simpatizantes a todos los actos, que patrocinados por el Magnífico Ayuntamiento y apadrinados por sus hermanos D. Bernardo y Da. Carmen, tuvieron lugar en acción de gracias al Todopoderoso y como prueba de adhesión y afecto a su mencionado Pastor.

Los más relevantes de la jornada, fueron la misa de comunión general con plática preparatoria encomendada a la fervorosa elocuencia del Rvdo. Dn. Gumersindo Vilagrán, Párroco de Bell-lloch, quién suministró la Sagrada Eucaristia a extraordinario número de fieles.

Pocos minutos antes de las once de la mañana, se reunieron en la Casa Rectoral las Autoridades, Sacerdotes de la comarca y buen número de hacendados y feligreses, entregando al Homenajeado unas preciosas sacras, verdadera obra de artesanía lograda por la firma Razzauti de Barcelona, las cuales fueron inmediatamente estrenadas por el propio celebrante Mn. Jaime Oliveras, en un Solemne Oficio en el que ocupaban preferente lugar la Corporación Municipal en pleno. Jerarquias, demás Autoridades y los mencionados Padrinos, resultando insuficiente la Iglesia para poder acomodar a las personas asistentes al mismo. El Rvdo. Párroco Arcipreste de San Feliu de Guixols D. José Ma, Cervera Berta, que había sido distinguido con la representación del Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diocesis, predicó un magnifico sermón enalteciendo las glorias del sacerdocio, finalizando el Santo Sacrificio con el Besamanos y canto del «Te Deum».

Al salir de la Iglesia el Párroco homenajeado y cuando rodeado del pueblo recibia generales felicitaciones por sus Bodas de Plata Parroquiales, fué disparada una larguisima traca valenciana, mientras al poco rato, la Orquesta «Victors» ambientaba la plaza pública con una audición de sardanas.

A las dos de la tarde y en la señorial residencia Manso Solius, generosamente cedido por sus propietarios Sres. Clavell, se celebró un ágape de homenaje, sentándose alrededor de Mn. Jaime Oliveras, además de las Autoridades, Sacerdotes y Padrinos, los Excmos, Sres. Marqueses de Sagnier, D. Narciso Clavell y esposa, Da. María Madrazo y su hija Da. Carmen Poujarniscle de Casals Torres, D. Enrique Gifre y esposa, D. Pelayo Mundet y esposa, D. José Geronés y esposa, D. Juan Pijuan y D. José Bosch. Fueron leídas oportunamente, las entusiastas adhesiones de los Sres. Casals Torres, Boix, Cornellá, Cama y Pijoan. En el brindis el Sr. Alcalde D. José Roselló, ofreció el homenaje con emotivas y sentidas frases, las que visiblemente emocionado agradeció Mn. Oliveras.

Además de las ricas sacras costeadas mediante suscripción popular, en conmemoración del acontecimiento, recibió también el Sr. Cura Párroco magníficos y valiosos regalos de varios hacendados y simpatizantes.

Desde las páginas de ANCORA, nos asociamos una vez más al merecido homenaje tributado al Rvdo, Sr. Rector de Solius D. Jaime Oliveras Janué, y hacemos vivos votos para que, con la ayuda de Dios, pueda llegar a celebrar en 1.960 las Bodas de Oro sacerdotales.

Corresponsal

Sesión de la Comisión Municipal Permanente

ción de ruína de la casa núm. 23-25 de la Calle Carretera de Palamós, se acuerda que antes de iniciar el expediente contradictorio se requiera a la propietaria Doña Margarita Poujarniscle Pous, deposite la cantidad de cien pesetas a resultas del mismo, cumpliendo así an-

D. Antonio Ribot Pujol y Don Juan Estrada Llorens, que constituyendo la razón social rización de obras para reconstruir industrialmente su solar

tarilla general de aguas; v

La Junta Local de Primera Enseñanza hace público que los exámenes anuales para los aprendices de ambos sexos que deseen obtener el Certificado de Estudios de Enseñanza Primaria, se celebrarán el próximo lunes, dia 1 de Septiembre a las 7 de la tarde, en las Escuelas Nacionales.

Mañana termina el plazo de la cobranza voluntaria de Contribuciones que se despachan en el local y horas de costumbre.

ción de obra hecha, que sobre las de pavimentación presenta el Sr. Arquitecto municipal, por un total de 58.663'80 pesetas, que serán satisfechas al Sr. contratista, con cargo al Presupuesto Extraordinario núm. 1.

A propuesta de la Comisión M. de Hacienda se acuerda reconocer los créditos siguientes: A D. Juan Pujol 3.312'50 pesetas; a Cía. Electricidad, 13.994'70 ptas.; a la Comisión Superior de Ordenación Urbana, 333'50 ptas.; a doña Gertrudis Romaguera, 250 pesetas y a D. Rafael Patxot pesetas 8.250, cuyos créditos figurarán en el Presupuesto a formar para 1953.

Asimismo se acuerda que en lo sucesivo y a partir de últimos del presente mes, todos los contribuyentes, que por su morosidad entorpecen el normal desarrollo económico de la

MOVIMIENTOS DEMOCRAFICO

Matrimonios. — Antonio Ma yor Gimenez con Maria Lecuona Semí.

Nacimientos. - Pedro Donatiu Dalmau, Rosa M. Gruartmoner Arnau.

Defunciones - Ana Bargeli Portas, Julio García Caba-

«Montjoy» procede de Algeciras con destino Barcelona. «J. M. Masiques» procedente de Barcelona y va destinado a Palma de Mallorca.

Municipalidad, sea por el concepto que fuere, una vez pasados los diez primeros días de la fecha del vencimiento y obligación del pago, automáticamente incurrirán en el apremio reglamentario, librándose el certificado de descubierto y pasando a la acción ejecutiva sin previo aviso al deudor.

No habiendo más asuntos de que tratar el Sr. Alcalde levan-

miscelánea de

Fiesta Mayor de Castillo de Aro

Próximos los días 7, 8, y 9 de Septiembre, Fiesta Mayor de CASTILLO DE ARO, cabe destacar de entre sus festejos populares, a más de sus bailes: La carrera ciclista para la tarde del dia 8; Il Circuito «Vall d'Aro», gran premio Duff Gordón, libre categorías. En la tarde del día 9, festival infantil, tomando parte en el mismo las Atracciones de la Sala Mozart, de Barcelona. En la misma tarde, recital de danzas, interpretadas por el Grupo de Danzas de la Sección Femenina de la F. E. T. y de las J. O. N. S. de Gerona, ganador del primer premio de la provincia y seleccionado para representar a Cataluña en la Pruebas Finales del Concurso Nacional, en la Categoría de Grupos Mixtos (de canto y danza). Con la cooperación de la cobla La Principal de Bañolas.

AVISO OFICIAL

Se hace público para general conocimiento que a partir del día 28 del corriente, podrán presentarse en la Secretaría municipal de esta ciudad, los pliegos de proposiciones para la subasta pública sobre utilización de la franja circular, alrededor de la caperuza de las tres columnas publicitarias instaladas en el Paseo del Generalisimo, Rambla Vidal y Avenida del General Mola, con anuncios fijos, hasta fin del corriente año, al tipo de 500 ptas, por unidad, el cual podrá ser mejorado por los postores. Los pliegos se abrirán a las doce horas, en el Salón de la Alcaldia, el día 4 del próximo septiembre, adjudicándose al mejor postor. — San Feliu de Guixols 23 de agosto 1952.

El Alcalde

De Sociedad

El pasado lunes, día 18 del actual, la esposa de nuestro buen amigo Antonio Gruartmoner Illa, dió a luz una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio. Unimos nuestra sincera felicitación a las muchas que con este motivo estan recibiendo.

También, el hogar de nuestros amigos, los jóvenes esposos Pedro Donatiu Vila y Mercedes Dalmau Vila, se ha visto alegrado, por segunda vez, con el feliz nacimiento de un robusto niño. Vaya igualmente nuestra cordial enhorabuena por tan venturoso acontecimiento.

Necrológicas

El día 19 del actual falleció en esta ciudad, Ana Bargeli Portas, madre y madre política de nuestros amigos Narcisa Moré y Salvador Oliver respectivamente Reciban nuestra sincera condolencia por tan sentida pérdida.

Igualmente falleció el sábado pasado día 23, el conocido contratista de obras D. Narciso Franquesa Vall-llosera. A su viuda, hijos y demás familia, testimoniamos nuestro sentido pésame ante su dolor.

lo que no se pierde

Ha sido depositado en el Cuartelillo de la Guardia Urbana, en los últimos dias, lo siguiente: una bolsa malla de nylon; un carrete cinta máquina fotográfica; unas gafas; un chupete con un imperdible; tres llaves con una anilla y cordel; varias llaves sueltas. Todo lo cual se entregará a quienes acrediten su anterior pertenencia.